

## ECOS, FIESTAS Y DEPORTES

## DE SOCIEDAD

## Santoral

Santos de mañana: Guillermo, Tecla, Justina y Gonzalo de Amarante.

## Viajes

Después de pasar unos días en esta localidad, ha regresado a Vitoria el conde de Puerto de Portugal.

Han llegado procedentes de Suiza y continuarán su viaje con dirección a Lisboa, después de detenerse brevemente, el abogado don Ismael Díaz de Silva y la elegante señorita Marietta López de Souza.

Uno de estos días saldrá para la capital de Vizcaya don José Maiza, que ha venido de Huarte.

Se encuentra entre nosotros, procedente de Bilbao y de paso para Madrid, el distinguido joven don Urbano Oláran.

Con objeto de pasar una breve temporada en esta población, ha venido de Biarritz don Ignacio de Villar y Villamil.

Ha llegado de Vitoria, a donde regresará en breve, el prestigioso industrial de aquella localidad, don Juan Bautista Alfaro.

Procedente de París ha llegado Mr. Achille Normand, que continuará su viaje con dirección a la corte.

En breve regresará a la capital de Vizcaya don Antonio Canti Sacristán.

También saldrá uno de estos días con dirección a Bilbao, don Angel Egizázu.

Se halla en esta ciudad, procedente de Barcelona y de paso para Santander, don Domingo Cupa.

Para pasar una temporada, ha llegado procedente de Madrid, el conocido propietario don Carlos Montero Espinosa.

De la capital de Vizcaya ha venido el distinguido joven don Juan Caicer Díaz.

Ha continuado su viaje con dirección a Santander, después de detenerse brevemente don Eusebio Robledo.

Pasó unos días entre nosotros y salió ayer para Betelu, el reputado doctor don G. Balda.

Vino de Bilbao y se trasladará en breve a Elizondo don Félix Begofia.

También llegaron de la capital de Vizcaya don Juan Rodríguez y don Arturo Gárdido.

Después de corta permanencia en esta localidad, ha salido con dirección a Barcelona don Luis Eguliz.

Ha regresado a Eibar después de pasar unos días entre nosotros, don Luis Echeveste.

Se encuentra en esta población el inteligente ingeniero don Luis Jamar, que ha venido de Madrid.

Procedente de la ciudad condal ha venido don Luis de Angulo Vázquez.

Con objeto de pasar unos días, ha llegado de Elizondo don Emiliiano Góñi.

Salió ayer con dirección a Tarragona don Federico Huber.

Ha llegado de Francia y continuará su viaje para Santander, el negociante monsieur Nouain.

Regresaron a la capital de Vizcaya, tras corta estancia entre nosotros, don Angel Morales y don Leonardo Uriarri.

De Villafranca ha venido don Julián Aramburu.

Vinieron de Bilbao don Fernando Lacaire y don José Balparda.

De Barcelona ha regresado a Bilbao el conocido publicista y catedrático, don José Pujal y Serra.

## Mezclilla

Nuestro querido amigo el notable doctor oculista de París señor Laignier, ha fijado su residencia en Biarritz, y en esta ciudad, calle de Fuenterrabía 48 principal, establece un consultorio para las enfermedades graves de los ojos.

## Bodas

Para el mes de Marzo ha sido concertada la boda de don César Cañedo, hijo del conde de Agüera, con la señorita Angeles Builla, perteneciente a una distinguida familia de Oriente.

## Letras de falso

Victima de penosa dolencia ha fallecido en esta ciudad la anciana y respetable señora de García de Casasola, madre del conocido industrial don José.

A éste y a los restantes deudos de la finada enviamos la expresión de nuestro profundo sentimiento.

Victima de penosa dolencia falleció ayer en esta localidad el anciano y respetable señor don Juan Bautista Ariztegui y Erasun, persona que por sus excelentes condiciones disfrutaba de generales simpatías.

A todos sus deudos enviamos el testimonio de nuestro sincero y cariñoso pésame.

Ayer falleció en esta capital víctima de larga enfermedad, el conocido joven don Pedro Múgica y Añorga, que disfrutaba de grandes afectos por sus recomendables cualidades.

Hacemos presente a sus afligidos padres, hermanos y demás allegados, la expresión de nuestro pésame afectuoso y sincero.

## GRAN CASINO

La Sinfonía incompleta de Schubert, la obertura de Los Maestros Caniores y la Muerte de Sigefredo y Marcha fúnebre de Wagner, la Obertura trágica de Brahms y Los Preludios de Liszt, eran las obras que formaban el programa del concierto clásico de ayer. Para escucharlas, se congregó en el Salón rojo, desde las cinco de la tarde, un público muy numeroso que ocupó todas las sillas y butacas.

La disciplinada orquesta del maestro Larrocha, siempre tan ajustada y brillante, dió a todas las obras una interpretación impecable y un colorido que sólo puede obtenerse con las grandes orquestas. El maestro Larrocha y los estudiosos profesores a sus órdenes, fueron muy aplaudidos.

En la sala de fiestas, la compañía de Fernando Porredón puso en escena la comedia de Ramos Carrón Los señores, obra tan llena de enseñanzas como deliciosamente escrita. Por indisposición de uno de los actores, no pudo representarse, como estaba anunciado, el paso de comedia de Linares Rivas El milagro, dándose en su lugar el diálogo de los Quintero titulado El flechazo.

Tanto los intérpretes de la primera como de la segunda obra, estuvieron admirables en sus papeles respectivos, sobresaliendo los señores Porredón, Venegas, Palomino, Victoria y las señoritas Rodríguez, Posadas y Hurtado. Todos fueron largamente aplaudidos.

## Vida deportiva

## La pelota

EN JAI ALAI MODERNO

En el frontón cubierto del paseo de Atocha contendieron ayer tarde Salsamendi y Erreza (colorados) contra Berolegui y Vega (azules), sacando los dejanteros del nueve y medio.

Al comenzar la pelea, la catedral manifestó sus simpatías por Berolegui y Vega, dando el dinero a su favor en la proporción de 20 a 16, resultando un partido muy competitivo y admirablemente jugado.

En el curso de la lucha se registraron igualadas a 1, 3, 24, 35, 40, 41, 42, 43, 46 y 48, sufriendo el dinero, como es lógico, numerosas oscilaciones. Por último, Berolegui y Vega ganaron el partido, dejando a Salsamendi y Erreza en 48 tantos para los 50 que, como de costumbre, estaba concertada la lucha.

Muy bien Berolegui y Erreza y regulares sa- da más Salsamendi y Vega.

En segundo lugar lucharon Zabaleta y Larraaga II (colorados) contra Aduriz y Tacolo (azules), sacando los dejanteros de los nueve y medio y de los diez cuadros, respectivamente.

De salida, el dinero se votó por Zabaleta y Larraaga II en la proporción de 20 a 16, momento que luego sufrió algunas variaciones al igualarse ambos bandos a 1, 2, 3, 4, 5, 6 y 7, avanzando a partir de este tanto Zabaleta y Larraaga, que se llevaron de calle el partido, dejando a sus contrarios en 26 tantos para los 40 a que estaba concertada la pelea.

## Pedestrismo

LA GIMNASTICA DE ULIA

Esta Sociedad deportiva organizó para el domingo pasado diversos festejos, que se suspen-

## TEATRO VICTORIA EUGENIA

TELÉFONO 15-55

Gran Compañía de Ópera Italiana dirigida por el eminente maestro Cab. Com. Arturo Baratta

FUNCION PARA HOY MIERCOLES 9 DE ENERO DE 1918

A las cinco y media de la tarde, la ópera en cinco actos de Ch. Gounod,

- FAUSTO -

dieron por celebrarse dicho día el campeonato de "cross" de Guipúzcoa.

En consecuencia, la Directiva de la Gimnástica acordó trasladar la fecha al próximo domingo.

Entre los festejos, cuyos detalles publicaremos en número sucesivo, figura una carrera pedestre de unos 6.000 metros aproximadamente, que se celebrará por la mañana, y para la cual se admitirán inscripciones hasta las ocho de la noche del sábado.

Se otorgarán varios premios a los vencedores en esta prueba, premios entre los que figuran un hermoso reloj, un balón, varias copas y objetos de arte.

Las inscripciones deberán dirigirse a la casa "Nik-onka", del barrio de Uria, domicilio social de la Gimnástica.

## CONVOCATORIA

El Comité especial encargado de la selección del equipo que ha de representar a la Federación Atlética Guipúzcoana en el próximo "cross" nacional, convoca a una reunión a los delegados de los Clubs Elgoibar F. B. C., Los Trece de Eibar, Fortuna, Sartako, Gimnástica de Uria, Esperanza y Racing, que se celebrará hoy miércoles, a las siete de la noche, en el domicilio social del Sartako.

Adviéntese que la falta a esta reunión será interpretada como renuncia de sus corredores a integrar el equipo selección de la Federación Atlética Guipúzcoana.

## Espectáculos

## FRONTON MODERNO

Paseo de Atocha. — Grandes partidos a remonte para hoy, a las cuatro de la tarde.

Echániz y Ucín (rojos) contra Ochotorena y

Campos (azules), sacando Echániz del diez y Ochotorena del nueve y medio.

Se jugará con ocho pelotas de 60 gramos de goma, de don León Herreros.

Precios: Páculos, 5 pesetas; sillones numeradas, 1; asiento de cucha, 0,50, y galería, 0,25.

VICTORIA EUGENIA Compañía de ópera del eminente maestro Baratta.

A las cinco y media, novena de abono, FAUSTO.

## TEATRO COLON

A las diez en punto, gran sección de ve- rietés. — La Navarrita y Semele, cupletistas; Rosario Imperio, bella cancionista; debut de Neira, notable bailarina; gran éxito de Gloria Alhambra, hermosa cupletista; extraordinario éxito del Trio Liverti, notabilísimos bailarines.

◆◆◆◆◆

## Mina de Zinc

Se desea alquilar con opción de compra una mina de zinc, que se ha explotado ó que está en explotación, y que con aumento de capitales se pueda transformar en un buen negocio. Es preciso dar pruebas absolutas de la existencia de mineral de buena ley, en cantidad bastante para asegurar un éxito satisfactorio. Es preferible que esté cerca de ferrocarril ó transporte marítimo. Se aceptan solamente las contestaciones escritas y con completos detalles. Sr. J. Hotel de Londres, San Sebastián.

## Pérdida

de un perro negro, de pelo largo, entiende por "León". Se gratificará su devolución en la calle Príncipe, 23, 2.<sup>o</sup>

EL SEÑOR

## Don Pedro Múgica y Añorga

Falleció el día de ayer

á los 39 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su desconsolado padre, hermanos, hermanas políticas, tíos, sobrinos, primos y demás parientes, suplican a sus amigos se sirvan asistir a los funerales que en sufragio de su alma se celebrarán HOY miércoles a las DIEZ en la parroquia de San Vicente y acto continuo a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria al cementerio de Lasarte por lo que quedaran agradecidos.

San Sebastián 9 de Enero de 1918.

El duelo recibe en la iglesia y despide en la Concha.

DOMICILIO: PUTUELO, 44.

El Ilmo. señor obispo concede 50 días de indulgencia en la forma acostumbrada.



EL SEÑOR

## D. Juan Bautista Ariztegui y Erasun

Falleció á las doce y media del dia de ayer

A LOS 70 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados sobrinos; primos, demás parientes y albaceas testamentarios don Miguel T. Laurnaga, don Manuel Leunda y don Javier Errandonea, suplican a sus amigos encomendarán á Dios el alma del difunto y asistir á la conducción del cadáver que tendrá lugar HOY, miércoles, á las TRES Y MEDIA de la tarde, y á los funerales que por su eterno descanso se celebrarán MANANA, JUEVES, á las ONCE de la mañana, en la iglesia parroquial del Buen Pastor, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

San Sebastián 9 de Enero de 1918.

El duelo se recibirá y despedirá en la iglesia.

DOMICILIO: OQUENDO, 5, tercero.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.